

# ROBERT MUNDELL

▪ Nobel Laureate in Economics

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Economics
- Globalisation

Robert Mundell adalah Profesor Universitas di Universitas Columbia di New York, di mana ia telah sejak 1974. Ia menerima BA pada tahun 1953 dari University of British Columbia, dan gelar Ph.D. dari MIT di bidang Ekonomi Industri pada tahun 1956 dan merupakan Post-Doctoral Fellow di bidang Ekonomi Politik di University of Chicago pada tahun 1956-7. Dia mengajar di UBC, Stanford University dan Johns Hopkins Bologna Center sebelum bergabung dengan staf Dana Moneter Internasional pada tahun 1961. Dia adalah Profesor Ekonomi dan Editor Jurnal Ekonomi Politik di University of Chicago pada 1960-an dan Ketua Departemen Ekonomi di Universitas Waterloo di Ontario, Kanada sebelum datang ke Universitas Columbia pada tahun 1974.

Profesor Mundell telah menjadi penasihat sejumlah lembaga dan organisasi internasional termasuk Pemerintah Kanada, PBB, Dana Moneter Internasional, Bank Dunia, Komisi Eropa, Dewan Federal Reserve, Departemen Keuangan AS dan banyak pemerintah, lembaga dan perusahaan di seluruh dunia.

Mundell menyiapkan rencana pertama untuk mata uang Eropa dan dikenal sebagai bapak teori bidang mata uang optimal dan euro. Dia mengembangkan model makroekonomi internasional (model Mundell-Fleming), teori pertumbuhan dan inflasi (efek Mundell-Tobin terkait ekspansi moneter, tingkat bunga riil dan pertumbuhan ekonomi), dan merupakan pencetus Supply-Side Economics. Enam volume Collected Works diterbitkan dalam bahasa Mandarin pada tahun 2004. Ia telah banyak menulis tentang teori ekonomi, ekonomi internasional, ekonomi transisi, dan sejarah sistem moneter internasional.

Mundell adalah mahasiswa Akademi Seni dan Sains Amerika, anggota terhormat Asosiasi Ekonomi Amerika dan presiden masa lalu dari Asosiasi Ekonomi dan Keuangan Amerika Utara dan Asosiasi Atlantik Internasional. Dia adalah Co-President Kehormatan Universitas Mundell International of Entrepreneurship di Beijing, Cina dan Co-Ketua Forum Keuangan Internasional Tahunan di Beijing. Dia adalah penerima lebih dari enam puluh gelar kehormatan dan jabatan profesor dan Ketua Grup Santa Colomba di Siena, Italia tentang Uang Global.

Pada tahun 1999, Mundell menerima Hadiah Nobel dalam bidang Ekonomi untuk analisis kebijakan moneter dan fiskal di bawah rezim nilai tukar yang berbeda dan analisisnya tentang area mata uang optimal. Pada tahun 2001 ia diangkat sebagai Sahabat Ordo Kanada. Pada tahun 2005 ia menerima Penghargaan Ekonomi Global dari Kiel World Economics Institute, Jerman dan diangkat sebagai Knight Grand Cross dari Royal Order of Merit. Dia tinggal di New York dan Italia.